



#EJERCICIODEMOSCÓPICO

# Destacan el resultado en encuesta

## LA APROBACIÓN DE 73% TIENE NERVIOSOS A ADVERSARIOS: AMLO



ES EL RECONOCIMIENTO DEL PUEBLO DE MÉXICO, DE LA MAYORÍA DE CIUDADANOS'.

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
ASPIRANTE A LA PRESIDENCIA

POR C. NAVARRO Y N. GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador destacó en la conferencia *mañanera* la encuesta que publicó **El Heraldo de México**, la cual muestra que el titular del Ejecutivo cuenta con una aprobación de 73 por ciento entre la población.

Ello, dijo, tiene a sus adversarios nerviosos y por ser época electoral atacan a su gobierno.

De acuerdo con el ejercicio demoscópico, realizado en alianza con Covarrubias y Asociados, la población calificó el desempeño del Presidente con 73 por ciento de aprobación.

El titular del Ejecutivo Federal señaló que los ataques contra su gobierno es por la "temporada electoral, no sé qué estén viendo, hoy sale una encuesta del periódico **El Heraldo**, ¿no?, no la que tiene que



DE APROBACIÓN TIENE EL TITULAR DEL EJECUTIVO.



DE PREFERENCIA CIUDADANA TIENE SHEINBAUM.

DAN SU OPINIÓN

- 1 • El presidente López Obrador mantiene alta aceptación ciudadana, afirmó Jesús Ramírez.
- 2 • Gerardo F. Noroña sostuvo que resultados son fruto de la fortaleza de Claudia Sheinbaum.
- 3 • Karen Castrejón, líder del PVEM, explicó que la gente "nos ha dado ese voto de confianza".

ver con la parte política electoral, nada más en aprobación.

"Yo creo que esto es lo que los tiene muy nerviosos y están enseñando el cobre y haciendo el ridículo, lo que no se puede hacer en política, la política que es un noble oficio, miren cómo estamos, es de hoy de **El Heraldo**, pero esto lo ven y los pone nerviosísimos", afirmó.

La candidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, consideró que el resultado que arrojó la encuesta que publicó ayer esta casa editorial es un reconocimiento del pueblo de México.

"Es el reconocimiento del pueblo de México, de la gran mayoría de ciudadanas y ciudadanos de nuestro país, de que el proyecto de transformación debe continuar", dijo.

El vocero de la Presidencia, Jesús Ramírez, afirmó que en su sexto año de gobierno, el Presidente mantiene alta aceptación. "La encuesta publicada por **El Heraldo de México** registra que: 73% de los ciudadanos lo aprueba".